

### \*Honte et irresponsabilité\*

Le Parti de Gauche exprime sa totale solidarité avec les camarades de Rémi Fraise venus lui rendre hommage deux ans après sa mort sur les lieux du projet de barrage de Sivens. Alors qu'ils avaient prévu de commémorer dans le calme et le recueillement la mémoire d'un jeune homme mort pour une cause juste, comme l'a reconnu le tribunal administratif en annulant la déclaration d'utilité publique du barrage, ils ont été victimes d'une agression qui aurait pu avoir des conséquences graves. Qu'une adjointe municipale et le président de la FDSEA du Tarn aient participé à ces évènements ajoute l'irresponsabilité à la honte de venir troubler l'hommage rendu. Ces actes les disqualifient dans les démarches futures pour rechercher les solutions qui permettront à la vallée du Tescou de retrouver le calme avec un projet de territoire co-construit avec tous les citoyens.